
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント

（株）フラワーオークションジャパン

ピークに達する。品物は少ないので丁寧な販売を心掛けたい。

大鉢・中鉢 苦戦が予想される。遠方物も終了となるので荷の量はさらに少なくなる。苦しい中でも

鉢
　
　
花

が到来する前にどんどん荷を集めて売っていきたい。

を集めて売っていきたい。また、来週から中旬に差し掛かる。正月物や球根類、オブコなど

の販売強化に努めていきたい。

苗物

商品も減り相場は先週より持ち直してきた。ストックやガーデンシクラメンの良品が品薄。

ﾎﾟﾘｱﾝの3.5寸は量が出ているのでやや売れが鈍い。その他は概ね好調なので真冬の寒さ

プラスとなっている。シクラメン・ポインもいよいよ後半戦となり、良品が減ってきた。中旬からは正月用商材や球根類の

今週は前年対比で入荷量が下回ることもあったが、全体的によく売れていることから平均単価が例年より高く、金額は

観
　
　
葉

2020/12/13-12/19相場見通し

品　目

ポインはもう終盤戦だが例年よりまだ荷がある。シクラメンも後半戦となり良品が減ってきたが

出荷が遅れている分だけ今後も荷がありそうだ。例年よりは相場も高いので最後まで商品
鉢花

販売強化に努めたい。苗ものは出荷量も減ってきたことから相場を少し持ち直してきた。シンビはこれから入荷も需要も

ラン類は好調な販売を維持している。シンビ中心の動きとなるが、胡蝶蘭も品薄状態なの

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括 で年内は順調な販売となる見込み。強気で荷を集めていきたい。

品薄状態が続いており相場は高値を維持している。物もないので早めの注文が必要。

ミディ系も白・色物ともに好調。シンビジウムの買いが増えてくるが年内は順調な販売が

シンビジウムの入荷がやっと増えてきた。来週から年末にかけて需要もピークを迎えるので

遠方から近県まですべからく荷を集めて販売していきたい。

予想される。

ポット

順調だった多肉類も苦戦し始めてきた。花物が盛況なうちは辛抱の時期となりそうだ。

先週まで流れていたが、非常に売れが厳しくなった。花物に完全に押されており、来週も

小鉢

真冬の相場となってきた。荷は減ってきているので中・大鉢同様に丁寧に売っていきたい。

丁寧な販売を心掛けたい。


